

BALONMANO

OGE Sabadell, 18 - San Celoni, 19

Empezó el Campeonato y con él, otra vez la emoción de la competición deportiva.

Debutó el equipo de San Celoni en el grupo de la 2.ª División, jugándose el primer partido en Sabadell, en la pista del OGE, llamada la «Pérgola», y en la citada pista los pundonorosos muchachos de San Celoni se anotaron su primer triunfo en el presente Campeonato.

Partido muy disputado y con bastante buen juego en la primera parte, que finalizó con el resultado de OGE. 7 - San Celoni 12.

Pero en la segunda parte, la mejor forma física de los chicos de Sabadell, les permitió casi igualar el marcador, pero la emoción se puso al rojo vivo, porque faltando unos 5 minutos para que finalizase el encuentro, son expulsados de la

pista los jugadores del San Celoni, Valls y Ninou, por un criterio demasiado riguroso por parte del árbitro del encuentro; entonces surgió este pequeño gran coloso que es nuestro portero Emilio Vives, dándonos asombrados a todos los espectadores con sus formidables intervenciones que le valieron el aplauso del respetable y que el equipo de San Celoni saliera imbatido de la pista del OGE, por la mínima diferencia de 18 a 19.

Y nada más, señores; felicitar a estos chicos por su primer triunfo y desearles muchas victorias más.

El equipo del San Celoni fue: Vives, Valls, Ninou, Roca, Masferrer, Guinart, Planas, Baig, Ollor y Castellá.

Mora

BALONMANO JUVENIL

GRANOLLERS 12 - SAN MIGUEL 11

Había la lógica expectación para saber qué daría de sí el juvenil del B. M. Granollers al tener que prescindir esta temporada, por término de la edad reglamentaria, de sus destacados jugadores Prat, Pérez Prat, Sauri y Reche, máxime al tenerse que enfrentar en el primer partido de la temporada con el potente equipo del San Miguel, sub-campeón provincial. Se ganó el primer encuentro y aunque la victoria fuera mínima, se consiguió un importante objetivo: los dos primeros puntos se quedaron en casa. No podemos enjuiciar lo que dará de sí este nuevo equipo por sólo este partido. Es normal que los «viejos» que quedan, al ver aumentada su responsabilidad, rindan menos de lo que es habitual y que los nuevos actúen supeditados a ellos por falta de la confianza que sólo los partidos otorgan. Mucho esperamos de los que han cumplido

el aprendizaje en los juveniles. Uno de ellos, Prat, al alinearse hoy en el primer equipo, ha dado hoy una clara muestra de su real valía. En los otros, seguimos confiando, así como esperamos que las caras nuevas que hoy vimos, Arabia, Giménez y Ventura, lleguen a hacerse conocidas por su labor en el terreno de juego.

Otra temporada empieza y como siempre el B. M. Granollers sigue su política de formación de nuevos valores. Este es el camino al que no regateamos nuestro aplauso y en el que el deporte amateur debe confiar para su supervivencia.

Marcaron los goles: Maspons I (5), Maspons II (2), Ginestí (3), Pou (1) y A. Sastre (1).

Se alinearon por el B. M. Granollers: Pérez, Maspons II, Ginestí, Pou, A. Sastre, Maspons I, García, Giménez, Ribell II, Ventura y Arabia.

A. B.

BALONCESTO

Eliminatoria Torneo Samaranch, partido de vuelta

Granollers, 70 - Vich, 49

Partido sin historia debido a la gran superioridad local

El sábado por la noche, nos devolvió la visita el equipo ausetano, en partido de segunda vuelta del Torneo Samaranch.

El encuentro en sí lo podemos catalogar como de puro entrenamiento para el conjunto local, ya que prácticamente en el partido de ida se resolvió la eliminatoria, al vencer el Granollers por el abultado tanteo de 70 a 35.

No quisiéramos que nuestra crónica fuese interpretada como meoprospe para el voluntarioso equipo vicense, pero es mucha la diferencia de clase que hay entre ambos conjuntos para que el equipo visitante resultase enemigo de tener en cuenta. Repetimos, sirvió de puro entrenamiento para nuestros jugadores, que se recrearon en muchas jugadas de verdadera fantasía.

Drobing

Por ello, resultaría engañoso el que formulásemos juicios sobre el rendimiento de los jugadores del Baloncesto Granollers, aunque eso sí, dieron muestras de una excelente puesta a punto para iniciar el difícil campeonato de liga de II División, en donde desde luego, no encontrarán las facilidades de la eliminatoria contra el Vich.

Para terminar, digamos que las alineaciones y encestandos fueron los siguientes:

GRANOLLERS: Munné (6), Doménech (12), Casals, Cuni (18), Sabaté (4), Figueras (1), Pallou, Campmany (16) y Vilar (13).

VICH: Corretjer, (Ballús (4), Vives (14), Andreu (16), Arumí (13), Rocafiguera, Planella, Novellas y Pla (2).

PARTIDO DE MINI-BASKET

Selección A 28 - Selección B 22

Como preliminar del partido contra el Vich, tuvo lugar este encuentro de infantiles entre dos selecciones locales, demostrativo de la gran labor divulgadora que del baloncesto vienen efectuando los activos dirigentes del Baloncesto Granollers.

El partido, jugado dentro de las dimensiones de pista del llamado Mini-Basket, tuvo fases sumamente

emotivas y brillantes, pues no en vano dentro de las dos selecciones, actuaron muchachos que pese a su gran juventud, evidenciaron poseer sobradas dotes para llegar a ser magníficos jugadores de este bello y espectacular deporte.

En la Selección A, formaron: Pu-bill, Viaplana, Alberch E., Alberch F., Cornelles, López, Pujadas y Fernández. Y en la Selección B: Casaltells, Vila, Garriga, Orth, García-Pey, Canal y Godia.

El C. B. Granollers se apresta para iniciar una nueva temporada

Quizá, y no sabemos por qué, el deporte del baloncesto y con él las actuaciones de nuestro club local, pasan demasiado desapercibidas para el gran público aficionado a los deportes. Y ello aún nos extraña más, si recordamos que en las dos últimas temporadas, el Club Baloncesto Granollers ha llevado a cabo temporadas brillantísimas dentro de la categoría nacional de II División.

Haclendo un poco de historia, recordaremos que los inicios de este deporte y en los años de antes de la guerra, se debió al que fue portero de fútbol del C. D. Granollers, Mateu.

Después de la guerra se formó el equipo del Frente de Juventudes, que militó en Primera Regional, para desaparecer después debido a una reorganización federativa.

No obstante en la nueva reestructuración federativa, se mantiene en primera fila regional hasta el accidente de Lérida en 1953, que creó un clima de desgana y ocasionó un bache en la trayectoria

del Club, militando en la modestísima 2.ª regional, hasta que en 1959, escaló la categoría de 1.ª regional.

Dos intentos fallidos en las temporadas siguientes, y en la 1962-63 se ascendió a categoría nacional, II División de Liga, clasificándose sexto en la primera temporada y quinto en la temporada pasada, después de una fulgurante actuación en la primera vuelta del campeonato, por lo que se considera la valía del baloncesto catalán que forma en esta categoría, en relación con el resto de España, no pecaremos de exagerados si decimos que nuestro Club local es, en teoría, de los catorce o quince mejores equipos nacionales.

ACTUAL JUNTA DIRECTIVA

Presidente: D. Pedro Viaplana Riera; vicepresidentes: D. Ramón Valls Borcel y D. Luis Serra Munné; secretario: D. Domingo Alberch Costa; tesorero: D. José Ulldemorales; vocales: D. Juan Grau Gasch y D. Juan Rodríguez Crivilles.

D.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaza José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS